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ファシリテーション：深美隆司

＊人間の本能や欲求の発達段階と、（学校での）人間関係とを結びつけて考えたことがあまりなかっ

たので、今回の研究会の内容は興味深く勉強になりまｈした。来年には教職に就きたいと考えている

ので、現場の様子について具体的に想像するいい機会になりました。ありがとうございました。

＊もうすこし時間をとってお話が聞けるとよかったと思う程、盛り沢山の内容でした。前回のテーマ

だったのかもしれませんが（主体的）（攻撃的）（受身的）のいじめ構造について、お話に興味を持

ちました。

＊主体的な人を育てるという目標が、自分の中で明確にすることができました。教師が明確なビジョ

ンを持って教育に携わっていくことの大切さを実感しました。とても楽しく勉強させていただくこと

ができました。深美先生がもし自分の担任の先生だったら、また今と違う理想の教師像を抱いたのだ

ろうな～と思いました。またぜひ研修に参加させていただきたいです！ 本当にありがとうございま

した。

＊またお話がきけて嬉しかったです。関西のいじめ問題は貧困や民族など複雑な問題がありそうで、

現場は僕の想像以上のものなのかなあと思います。沢山の子供のために頑張って下さい。

＊大変興味深いお話をお聞かせいただき、ありがとうございました。先生の主体的・依存的という視

点は大変勉強になりました。この視点を大切に今後も活動をしていきたいと思います。ありがとうご

ざいました。

＊いじめがおこる仕組みの部分が時間もなかった関係でよく分からなかったので、またいつかじっく

りと聞きたいです。来年度から都内の私立一貫校で働きます。

＊本日はありがとうございました。２度目の聴講となりましたが、色々なことに気づかされ、考えさ

せられました。また是非お話聞かせてください。

＊本日はありがとうございました。今回も時間がみじかく、あっという間でした。時代の流れという

ことを中心に、枠組みが壊れ、教職が難しい立場であるということも理解いたしました。今回も卒論

の観察参与ということで、拝聴させていただきました。又、上京されることを心待ちにしております。

主体的な教育というのも今後深く指導いただけたらと思いました。

＊今日は大変貴重なお話をきかせていただき、本当にありがとうございます。「人間らしさ」や「主

体的」「依存的」など、子供と接する時にすぐ生かせそうなお話が多く、とても勉強になりました。

てても楽しく充実した時間をすごせました。開始時間を勘違いしていて遅れてしまい申し訳ありませ

んでした。

＊時代の変化、主体／依存 の話なども、大変興味深く聞かせていただいたのですが、導入や話の運

びなども、とても面白く、そういった部分でも、大変勉強になりました。また、お話を聞かせていた

だく機会があればと思います。



＊今日は貴重なお話をありがとうございました。「人間らしさ」とは何か、改めて考えてみようと思

います。今、自分は公立の小学校でＡＤＨＤの子に対する支援のボランティアをしているので、今日

のお話をいかしていけるように頑張りたいです。

＊人間らしさの根拠を明確にしながら学習することができました。ぜひ倫理の授業に活かしていきま

す。ありがとうございました。

＊全体として「考える力」について学ぶことができました。生徒には自ら考え、主体的に行動できる

人になって欲しいです。


